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令和２年５月７日
すみれ野⾃治会発⾏

自治会の情報はスマホ・パソコンでもご覧いただけます
https://sumireno.sakura.ne.jp/

ホームページのアドレスが変わりました︕

発⾏責任者︓辻本 瑞吏

新型コロナウイルスに関連した自治会の対応について新型コロナウイルスに関連した自治会の対応について

新型コロナウイルスの感染拡大を予防するため、⾃治会では以下の対応をしています。
・当初3月22日に実施予定であった⾃治会の総会は延期しました。開催日程や
実施⽅法は現時点で未定です。令和元年度の予算の補正は本部役員に⼀任
をお願いしています。令和⼆年度の予算の執⾏は⼀部停⽌しています。
・本部役員（会⻑・副会⻑・会計(事務局⻑)・監事）については、総会まで
継続して実施します。組⻑・班⻑は新体制で対応を開始しています。
・例年５月頃に実施している⼀⻫清掃は、延期または中⽌を予定しています。
今後の情報については、回覧や個別ご案内、ホームページで提供いたします。

今年度の組割・班割りは昨年度と変わりありません。

組割・班割マップ組割・班割マップ

土井さん(3組)事務局

山岡さん(1組)
野村さん(3組)

監査

横山さん(5組)会計兼
事務局⻑

副会⻑
会⻑

野村さん(4組)
辻本さん(3組)

令和２年度 すみれ野自治会体制

1組 2組 3組 4組本部役員 5組

この１年間、よろしくおねがいします

※本部役員は次回総会まで令和元年度
体制で継続して対応をします

組長・班長は
紙配布版をご参照ください



当面の予定当面の予定 詳細決定後、ＨＰや回覧板でご案内いたします。

⾃治会では、地域の交通安全、防犯、イベント企画・実施、美化、⾒守り、⾏政対応、広報活動、⾃治会館計画など、得意分野を活かして
活動できる⽅を募集しています。また、すみれ野通信への情報掲載（クラブ活動・店舗紹介等）も受け付けています。詳しくは組⻑または事務
局までご連絡ください。（記事掲載には役員会審議があります） 事務局メール︓sumireno100@gmail.com

⽕の⽤⼼︕マッチ⼀本⽕事の元︕⽕の⽤⼼︕マッチ⼀本⽕事の元︕

＜運転＞ すみれ野は⼩さな⼦供が多い地域です。住宅地内では速度を落として⾛⾏しましょう。
交差点での交通事故が多発しています。交差点部の通過時や右左折時は「⼀旦停止」を忘れずに。

＜愛犬＞ 犬の「ふん」は放置せず必ず持ち帰りましょう。また、不衛⽣なためゴミ収集場所周辺で「おしっこ」はさせない。
＜公園＞ ボール遊びをする時は⼩さな⼦供に注意しましょう。防災倉庫やポンプ施設(特に鉄板部分) に当てないように。
＜安全＞ 安全対策などに反映するため、地域内で発⽣した交通事故や事件・不審者情報等について、些細な情報でも

構いませんので班⻑・組⻑にご⼀報ください。⾒守りカメラや・センサーなど各⾃で可能な対策もお願いします。

いつものお願い

昨年12月28日(土)、⼦供を対象とした冬のイベントとして、⼀昨年に
引き続き「⽕の⽤⼼︕夜回り体験」を実施しました。冬の夜にも関わら
ず、大人40名・⼦供40名超える多くの参加があり、「マッチ⼀本⽕事の
元、⽕の⽤⼼︕」と大きな声を張り、すみれ野地域内をみんなで練り歩
きました。今年は、幼児でも負担が無いショートコースも設定しました。
また⼦供さんにはクロスワードパズル型のスタンプリレーカードも配布し、
楽しみながら地域貢献活動が実施できました。

交通安全・防犯対策について交通安全・防犯対策について
すみれ野地域では、交通事故が多発しています。
特に、「川中橋」「藤ノ木橋」周辺で人身事故や危険
事象が発⽣しています。すみれ野は抜け道として利⽤され、
住宅街にも関わらず危険な速度で通過する⾞両が多い状況ですが、現時点では
有効な対策は打てておりません。具体的な安全対策要望やアイディアがありましたら、組⻑や事務局等にご連絡ください。
昨年8月に香芝市役所へ署名とあわせて要請した「ゾーン30などの交通安全対策」の進捗状況については 「警察で受
付済みですが、交通規制に関する対応については時間を要することをご理解ください」旨の回答を得ております。
なお、今年1月にすみれ野1丁目で住宅侵⼊事件が発⽣しています。すみれ野では過去にも同様の事件が発⽣してい
ます。⾃治会でも防犯カメラの設置を計画しておりますが、会員の皆様も、各⾃、確実な施錠や防犯対策（⾒守りカメ
ラやセンサ設置）、⾒知らぬ人を⾒かけたら挨拶など声をかけるなど、すみれ野地域全体の防犯⼒向上にご協⼒下さい。

ありがとうございました︕
山下さん（１組）組⻑をさせていただ
き⾃治会業務を知っていく中で、本部
役員の皆さんや今まで⾃治会にご尽⼒
下さってきた⽅々のお陰で今のすみれ
野⾃治会が成り⽴っている事に気付か
せていただき改めて感謝しております。
また、活動を通して今まで知らなかった
地域の⽅々ともお話をしたり繋がりを持
てた事を嬉しく思っています。これからも
すみれ野がより良い街になる事を願って
います。１年間ありがとうございました。

令和元年度
組⻑からのメッセージ

井端さん（２組）⼀年間、組
⻑として⾃治会の仕事に携わるこ
とが出来たことは、地域のコミュニ
ケーションの大切さをあらためて考
えさせられる貴重な機会となりまし
た。皆様には大変お世話になり、
誠にありがとうございました。今後
も、⾃治会の⾏事などを通じてお
世話になると思います。引き続き
よろしくお願い申し上げます。

野村さん（３組）⾃治会の運営
に携わったことで地域のことをより知
ることが出来ました。そして組⻑と
なって1番よかったと思うことは地域
の⽅々と関わりが持てたことです。
お世話になった役員の皆様、ご協
⼒いただいた会員の皆様、本当に
ありがとうございました。すみれ野が
より住み良い街となるよう今後も微
⼒ではありますが努めて参ります。

中村さん（４組）⼀年間⾄らぬ点もあったかと存じ
ますが、皆様のご協⼒のお陰で務めさせていただくこ
とができました。⾃治会活動が、今後もすみれ野の
住みよい街づくりへと繋がっていきますよう、引き続き
⾃治会員として少しでも貢献出来るよう努めて参り
ます。ありがとうございました。

中⻄さん（５組）⾃治会会員のみなさまはじめ、役員の
皆様、１年間ではありますが、⾃治会運営を務めさせてい
ただき本当にありがとうございます。運営側に⽴つことで、地
域の⼒とは、住む人“1人1人のチカラの結集”だと感じまし
た。これからも⼀《すみれ野人》として、安全・安⼼を守る活
動に微⼒ながらお⼒添え致します。


